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Protokoll der FSR-Sitzung vom 20. Februar 2019

Beginn: 18.16 Uhr

Ende: 20.25 Uhr

Anwesende: Felix Blanke, Martin Böhm, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Helene
Glöckner (bis 18:52), Thomas Häßel, Johanna Hindert, Elbrus Mayer,
Benjamin Nettesheim, Fabien Nießen (ab 18:24), Marena Richter, Jan-
na Schmidt, Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll von vorletzter Woche wurde rumgeschickt, aber ist so
lang, dass die Leute es in den zwei Tagen noch nicht schaffen konnten, es komplett zu lesen.

TOP 1: Berichte

KoMa: Marena berichtet, dass die Einladung zur 84. KoMa da ist. Bis Ende April sollte klar sein,
wer mitfährt. Tim Racs schreibt dazu noch eine Mail.

Bier: Felix berichtet, dass der NatFak-Festival e.V. bei seiner Sitzung im Büro einen Kasten Bier
getrunken hat. Er hat die Rechnung am 5. Februar per Mail gestellt, bis jetzt kam keine
Reaktion. Minnie empfiehlt, Gabriela Brüll per WhatsApp zu kontaktieren.

Sponsoring: Johanna berichtet, dass eine Mail von Agorize kam, die über uns werben wollen. Es
wird überlegt, ob es sich dabei um potentielle KoMa-Sponsoren handelt. Der morgige AWD
kümmert sich um eine Rückmail. Felix trägt in den KoMa-AK, dass ein Text erstellt wird,
den der AWD künftig an potentielle KoMa-Sponsoren schicken kann, die über uns werben
möchten.

Aufenthaltsraum: Da die Frage letzte Woche aufkam, berichtet Felix, dass der Aufenthaltsraum
bis Ende des Semester noch rund 70 Euro plus Ökozuschlag hat.

KoMa-Haushalt: Felix berichtet, dass es einen vorläufigen Haushaltsplan für die KoMa gibt, der
auf der nächsten FSV-Sitzung vorgestellt wird.

Tequila: Marena berichtet, dass die Erstis Tequila bekommen haben. Es gab Probleme mit den
Hausmeistern - Alkohol auf Universitätsgebiet sei verboten. (Wir finden Gegenbeispiele.) Wird
auf Top 2 Veranstaltungen verschoben.
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Semesterabsch(l)uss: Janna berichtet, dass ein Semesterabsch(l)uss stattgefunden hat. Bienis
Bett ist ein bisschen kaputtgegangen. Martin hat seitdem einen geflochtenen Bart. Insgesamt
also ein toller Erfolg.

Game Jam: Marena hat auf dem kurzen Dienstweg erfahren, dass die Informatiker am zweiten
Aprilwochenende wieder einen Game Jam veranstalten. Mathematiker sind herzlich eingeladen.

Muster-PO: Marena berichtet, dass sich am Wochenende ein paar Leute vom Studienbeirat ge-
troffen haben, um die Muster-Prüfungsordnung zu überarbeiten. Wer sich dafür interessiert,
kann sich die Muster-PO mal durchlesen und Anmerkungen machen. Ansprechpartner sind
Marena, Felix und Valentin von Bornhaupt.

TOP 2: Veranstaltungen

Tequila: Fortführung von oben. Helene merkt an, dass nur die Prüfungen im HSZ problematisch
sind - Ausweichen auf eine nichtletzte Klausur wäre möglich. Janna fragt die Fachschaft
Lehramt, wie die das mit ihrer Genehmigung machen. Bieni schlägt vor, den Tequila um die
Ecke auszuschenken, wo uns die Hausmeister nicht sehen können.

Ferien-AWD: Für die nächsten Wochen müssen die Ferien-AWDs vergeben werden.

Tag zuständig
Do., 21.02. Minnie, Bieni
Di., 16.02. Zbiggi, Benni
Di., 05.03. Janna, Marena
Do., 07.03. Minnie, Johanna

Der AWD am 28. Februar fällt aus, da Weiberfastnacht ist, also ein (rheinischer) Feiertag.

Matheparty: Minnie berichtet, dass die ELWler erst im April wieder eine Sitzung haben. Zbiggi
organisiert also erstmal mit der N8Schicht normal und die ELWler können dann gegebenenfalls
überlegen, ob sie sich uns anschließen wollen.

Trinerdisches Turnier: Es gab die Idee, eine äquivalente Veranstaltung im Sommer stattfinden zu
lassen, insbesondere für Nicht-Erstis. Die Physiker sind nicht dabei, weil sie doof sind und eine
ZaPF organisieren. Minnie und Bieni planen mal und gucken dann. Felix bittet darum, dass
notwendiges Geld bis März beantragt werden muss. Benni enthält sich, alle anderen sind für
ein trinerdisches Turnier im Sommer.

TOP 3: KoMa-Logo
Die optionalen KoMa-Logos werden vorgestellt.

koma KoMa Enthaltung
4 6 2

Felix bastelt ein bisschen herum, weil Menschen gerne wüssten, wie das KoMa-KoMa-Logo statt
koma oder KoMa aussähe. Wollen wir ein KoMa-KoMa-Logo im KoMa-Logo?

absolut auf keinen Fall Enthaltung
1 3 7

Damit bleibt es bei der Entscheidung.
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TOP 4: Klopapier
Es wurde ein Klopapier rumgeschickt (leider bislang nur per Mail, nicht per Mattermost). Das
Klopapier wird bis auf redaktionelle Änderungen abgeklopft und morgen ausgehängt.

TOP 5: Vorläufiger Semesterplan
Das Sommerfest ist üblicherweise am letzten Tag der Posterausstellung - leider zeitgleich mit dem
NatFak-Festival.
Passende Termine für die Party wären der 9. und der 23. Mai. Meinungsbild:

09.05. 23.05. Enthaltung
1 5 4

Zbiggi wird also den 23. Mai bei der N8Schicht anfragen.
Beim ersten Spieleabend (voraussichtlich am 9. April) soll zu Flunkyball angeregt werden, damit
wir unser ablaufendes Bier loswerden. Darum wird es ein Spieleabend sein und kein Karaokeabend.
Master Tea und Culture Day sowie Termine der Gleichstellungs-AG sind noch zu planen. Es wird
überlegt, den Culture Day mit einer Wanderung auf den Drachenfels zu verknüpfen, bzw. diesen
dadurch zu ersetzen.

beides Culture Day Drachenfels nichts Enthaltung
4 - 5 - 2

Demnach machen wir nur eine Drachenfelswanderung und keinen Culture Day. Terminvorschlag 13.
April.
Der endgültige Semesterplan wird in einer der nächsten Sitzungen abgeklopft.

TOP 6: Getränkeverkauf
Felix schlägt vor, die Getränke, die über die private Kasse laufen, in Fachschaftsgelder zu integrieren
und künftig bei Vendel zu bestellen, das machen die Informatiker so, weil es billiger ist als Edeka.
Da die Mate so schnell leer ist, müsste sich außerdem nicht immer wer aufraffen, Getränke zu
kaufen, außerdem könnte man das Sortiment erweitern, zum Beispiel um Fritz-Kola. Minnie merkt
an, dass die Konditionen bei Vendel erst dann besonders günstig sind, wenn man viel bestellt. Man
könnte sich aber bei den Informatikern einhaken und über die ein, zwei Kästen mitbestellen. Minnie
kümmert sich drum. Janna merkt an, dass man gucken müsste, ob der Umsatz so groß wird, dass
wir rechtliche Probleme bekommen. Wird auf einer der nächsten FSV-Sitzungen besprochen.

TOP 7: Evaluationen
Minnie berichtet, dass die Evaluationsstelle ab dem 15. März als SHK-Stelle ausgeschrieben wird. Bis
zur nächsten Sitzung solltet ihr euch das überlegen, es wäre gut, wenn das ein anderer Fachschaftler
neben Minnie macht. Alternativ hatte Izdar Abulizi Interesse an der Stelle bekundet. Das einfachste
wäre dabei wohl, dass er einen FS-Büro-Schlüssel bekommt, da wir die Evaluationen meistens auf
das Büro umlagern. FSV-Thema.

TOP 8: Sonstiges

Topo-Klausur: Die letzte Topo-I-Klausur war ungünstig gestellt (s. Protokoll vom 6. Februar 2019).
Ein Gespräch mit Dozenten und Assistenten nach der letzten GeoTopo-Klausur, die genauso
aussah, hat - offensichtlich - nichts gebracht. Die Klausurart schreckt derzeit schon Menschen
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ab, die folgenden Veranstaltungen im Topo-Zyklus zu hören. Es ist fraglich, ob so viel Mul-
tiple Choice in Klausuren überhaupt rechtlich okay ist. Lück hat nach der GeoTopo-Klausur
allerdings wohl gemeint, ein Rechtsanwalt hätte die abgesegnet. Zbiggi und Martin machen
eine Umfrage unter den Topo-Hörern, um ein weiteres Vorgehen zu planen.

City Tour: Janna berichtet, dass Bonn City Tours angeboten haben, eine Tour für Erstis zu machen
- die melden sich im Sommer wieder, die Erstireferenten sollten sich bis dahin Gedanken
darüber machen, ob/inwiefern sie das Angebot annehmen wollen.

Repetitorien: Benni berichtet, dass fast alle geplanten Repetitorien schon genehmigt sind, bis auf
das AlMa I Rep von Ekin und das Grundzüge Rep. Der Tutor zum Kaendersteil hat sich aber
bis letzte Woche nicht bei Herrn Welter gemeldet, daher ist noch nicht klar, was passieren
wird, ob das Rep komplett ausfällt, nur ein halbes Rep gehalten wird oder sonst etwas. Wir
versuchen noch, den betreffenden Tutor zu kontaktieren.

Party: Zbiggi berichtet, dass gerade die Info reinkam, dass die Party am 23. nicht geht, sondern
nur am 9. Damit verschiebt sich der Semesterplan leicht.

Fachschaftstag + -verschönerung: Marena bittet darum, dass Ideen für den Fachschaftstag und
die Fachschaftsverschönerung ihr geschickt werden.

Exploding Kittens: Marena berichtet, dass darum gebeten wurde, dass Exploding Kittens für die
FS angeschafft wird. Elbrus berichtet, dass er das Spiel doppelt hat und gerne eines davon der
Fachschaft schenkt. Danke Elbrus!

Server: Für diesen Untertop schließen wir die Öffentlichkeit aus.

Sitzungstermine: Die nächste FSV-Sitzung ist am 6. März und wird voraussichtlich so lang, dass
die FSR-Sitzung danach ungünstig ist. Daher findet die nächste FSR-Sitzung am Donnerstag,
dem 7. März statt.

T-Shirts: Marena bittet darum, dass sich alle Menschen bei ihr melden, die ein Fachschafts-T-Shirt
haben möchten, sie organisiert dann eine Sammelbestellung.

Putzfrau: Wir wollten der Putzfrau etwas schenken (s. die letzten Protokolle). Die Putzfrau be-
kommt eine Packung Merci, eine Flasche Rotwein und eine süße Karte. Der Aufenthaltsraum
bekommt die Möglichkeit, auf der Karte zu unterschreiben. Johanna besorgt die größte Merci-
Packung, die sie tragen kann, und eine Karte, Wein wird besserer Wein aus den Vorräten.

Wiss.Rech.-Klausur: Für diesen Untertop schließen wir die Öffentlichkeit aus.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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